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Assemblée générale ordinaire du 5 avril 2023 – Hôtel Mirabeau, Lausanne 
 
 
 

Cette année, notre AG s’est tenue dans la salle de conférence de l’hôtel Mirabeau à Lausanne. 

Nous avons eu le privilège d’accueillir l’ancien Conseiller d’Etat Pascal Broulis qui nous a fait le 

plaisir et l’honneur d’une présentation intitulée « Gouverner un canton, le bonheur ? ».   
 

Comme à notre habitude, la présentation utilisée est à la suite de ce PV.  

 

Le président Blaise Leuba ouvre l’assemblée à 17h30. Il y avait 51 inscrits à cette AG. Les 

désistements usuels de dernières minutes réduisent la participation à 41 personnes. 

 

Ordre du jour et dernier PV 

Après avoir salué les participants, Blaise Leuba souligne le plaisir de se retrouver pour notre 

AG et présente l’ordre du jour standard. . 

   

Il est validé à l’unanimité tout comme le PV de la dernière AG, accepté sans remarque de 

l’assemblée.  

 

Rapport du Président 

Blaise Leuba procède à son rapport sur l’année écoulée. Il fait part de sa joie de se retrouver à 

nouveau en présentiel et confirme la reprise de la dynamique d’évènements, approchant la 

tendance de ces dernières années. 

 

L’assemble générale avait pu se tenir en présentiel, pour la première fois depuis la crise de la 

COVID, au stade de la Tuilière. La participation, avec 53 personnes, fût bonne, malgré des 

bouchons lausannois capricieux. La visite du stade et de ses alentours a été grandement 

appréciée, tout comme le cocktail qui a suivi.  

 

Autour de la mi-année, un apéro after-work s’est déroulé sur les bord du lac du côté de Vidy. 

Tout était réuni pour profiter pleinement de l’endroit et du soleil afin de pouvoir réseauter 

sereinement. 24 personnes en ont profité. 

 

La fin d’année a été marquée par la visite, pour 35 chanceux triés sur le volet, du magnifique 

musée d’Audemar-Piguet, accompagnée par 3 guides chevronnés. Un apéro a suivi à l’hôtel des 
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horlogers.  

 

Toutes et tous les participants.es sont chaleureusement remerciés.ées .   

 

Si l’organisation des évènements a pu reprendre, la participation à ceux-ci est toujours 

relativement dans une proportion modeste. Le comité cherche toujours des solutions attractives 

pour rassembler nos membres. Dans ce but, le comité travaille actuellement sur plusieurs 

projets pour l’année à venir et espère qu’ils sauront vous satisfaire.  

 

Il remercie les personnes présentes à cette AG et aux divers évènements pour en faire la 

promotion aux autres membres.  

 

Enfin, il termine par un mot de sympathie envers les employés du CS au vu de la situation et des 

prochains temps qui s’annoncent difficiles.  

  

Rapport du Caissier 

Le rapport du Président est terminé et la parole est passée au caissier, Fabien Baer, qui 

présente ses salutations et détaille son rapport des comptes :  

- Comptes simples vu l’activité 

- Entrées = les cotisations 

- Sorties = l’AG virtuelle, les events et frais généraux.   

Le solde du compte UBS est toujours conséquent. La stratégie appliquée sera maintenue pour 

les prochains événements.   

  

Rapport des Vérificateurs des comptes 

La parole est passée à Valentin Zulauff pour la lecture du rapport des vérificateurs des 

comptes.  

1er vérificateu : Valentatin Zulauff,  

2ème vérificateur : Carmine Corcillo, absent ce soir. 

Lecture du rapport.   

 

Adoption des rapports de l’ordre du jour 

Le Président Blaise Leuba reprend la parole et soumet au vote les 3 rapports (Président, 

Caissier et Vérificateur de comptes). 

Adoption des 3 rapports à l’unanimité.   

  

Pour 2023, il convient exceptionnellement d’élire 2 personnes en raison du renoncement de 

Carmine Cordillo pour des raisons personnelles. Le 1er vérificateur est Frederic Barbey.  

Le 2ème est Guy Tornare et la suppléance est assurée par Fabrice Mattia qui sont remerciés par 

une acclamation générale.  

 

Proposition individuelle 

Il n’est pas fait de proposition individuelle, ni reçue ni spontanée.  

 

Exclusion de membres 

Comme d’habitude, les membres qui n’ont pas réglé leur cotisation depuis plus de 2 ans sont 

automatiquement proposés pour l’exclusion. Pour des raisons de discrétion, la liste de 23 
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personnes est disponible chez le caissier. L’assemblée valide l’exclusion. 

 

Enfin, il est fait rappel de l’adresse e-mail et de notre page Linkedin. Nous sommes plus de 200! 
Marius Rumpf, vice-président, convie à la possibilité de partager les offres d’emploi, ce qui 
contribue au réseautage.   
  

Fin de la partie officielle à 17h55 et présentation de l’orateur du jour, Pascal Broulis, ancien 

Conseiller d’Etat du Canton de Vaud.   
 

Lausanne, le 05 juin 2023. 
 
 
 

Vincent Pessotto, Secrétaire 


